
Liebe Genoss*innen 

Ich heisse Julia Iten, Pronomen sie, bin 21 Jahre alt und seit mehr als zwei 

wunderbaren und teils intensiven Jahren in der JUSO.  

In meiner Sektion der JUSO Zürcher Oberland fühlte ich mich von Anfang an 

sehr wohl und bin jetzt dort seit knapp eineinhalb Jahren im Vorstand. Für eine 

längere Zeit war ich jedoch vom Begriff und der Grösse der 

Delegiertenversammlung zu eingeschüchtert, um überhaupt an einer 

teilzunehmen. Als ich es dann doch tat, war es eine überaus positive Erfahrung 

und ich musste mir eingestehen, dass ich viel früher an eine DV hätte gehen 

sollen.  

Ich bin fasziniert davon, wie ausgereift die Struktur von 

Delegiertenversammlungen ist. Die Art der Strukturierung hilft dabei schnell 

einen Überblick zu bekommen und zu verstehen, was alles geschieht. Hierbei 

sehe ich einen grossen Teil der Verantwortung beim Versammlungsvorsitz. 

Ausserdem ist es dessen Verantwortung, dafür zu sorgen, dass nicht von einer 

Gruppe, wie Geschlecht oder Sprachregion, zu viel Raum eingenommen wird. Mir 

ist es wichtig, dass DVs einen Safe Space sein können, in dem sich alle 

wohlfühlen und so ein freier und ehrlicher Meinungsaustausch stattfinden kann. 

Nur so können wir uns weiter vernetzen und für eine bessere Welt kämpfen.  

Gerne möchte ich im Versammlungsvorsitz meinen Beitrag dazu leisten, dass 

Delegiertenversammlungen eine positive Erfahrung für alle sein können. Im 

Versammlungsvorsitz würde ich mich gerne für inklusive und faire DVs 

einsetzen. Durch meine Erfahrungen aus der Vorstandsarbeit und in der JUSO 

allgemein traue ich mir zu, die Aufgaben des Versammlungsvorsitz meistern zu 

können.  

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen entgegenbringt! 

Mit solidarischen Grüssen 

Julia Iten 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Chèr.e.s camarades, 

Je m'appelle Julia Iten, mes pronoms sont elle, j'ai 21 ans et je suis membre de la 

JUSO depuis plus de deux années merveilleuses et parfois intenses. 

Dès le début, je me suis sentie très à l'aise au sein de ma section de la JUSO 

Zürcher Oberland, et cela fait maintenant près d'un an et demi que je suis 

membre du comité. Pendant un certain temps, j'ai été intimidée par le terme et la 

taille des AD, au point de ne pas envisager d'y participer. Mais lorsque j'ai 

finalement franchi le pas, ce fut une expérience extrêmement positive, et j'ai dû 

admettre que j'aurais dû participer beaucoup plus tôt. 

La structuration des ADs aide à obtenir plus rapidement une vue d'ensemble et à 

comprendre ce qui se passe. À cet égard, je considère que la présidence 

d'assemblée porte une grande part de responsabilité. Elle est également de sa 

responsabilité de veiller à ce qu'aucun groupe, que ce soit en fonction du genre ou 

de la région linguistique, n'occupe trop d'espace. Il est essentiel pour moi que les 

ADs puissent être un espace sûr où tout le monde se sent à l'aise et où un 

échange d'opinions libre puisse avoir lieu. C'est seulement de cette manière que 

nous pouvons continuer à nous connecter et à lutter pour un monde meilleur. 

Je serais ravie de contribuer à faire en sorte que les ADs soient une expérience 

positive pour toutes et tous. En tant que précidance d'assemblée, je souhaite 

promouvoir l'inclusivité et l'équité. Grâce à mes expériences au sein du comité et 

au sein de la JUSO en général, je suis convaincue de ma capacité à relever les 

défis liés à cette fonction.  

Je serais très heureuse si vous me faisiez confiance ! 

Avec des salutations solidaires, 

Julia Iten 


